

ABSTRAK

HUBUNGAN UMUR DAN PARITAS IBU BERSALIN DENGAN KEJADIAN PREEKLAMPSI BERAT DI RSUD DR. H. MOCH ANSARI SALEH BANJARMASIN TAHUN 2013

Halimah As'ari T*, Lisda Yanti^{1*}, Faizah Wardhina^{2*}

¹AKBID Sari Mulia Banjarmasin

²AKBID Martapura

Jl. Pramuka No. 2 Banjarmasin

Telepon: 082150763311, E-mail: halimahasari@yahoo.co.id

ABSTRAK

Latar Belakang: Preeklamsi merupakan Penyebab kematian ibu di Indonesia Oleh karena itu, diagnosis dini preeklamsi, yang merupakan pendahuluan tingkat eklampsia, serta penanganannya perlu segera dilaksanakan untuk menurunkan angka kematian ibu dan anak. faktor paritas dan umur merupakan faktor predisposisi preeklamsi, persalinan yang berulang-ulang akan mempunyai banyak risiko terhadap kehamilan, persalinan kedua dan ketiga adalah persalinan yang paling aman. usia kurang dari 20 tahun adalah kecenderungan naiknya tekanan darah dan pertumbuhan janin terhambat.

Tujuan: Mengetahui hubungan antara umur dan paritas ibu bersalin dengan kejadian preeklamsi berat di RSUD dr. H. Moch Ansari Saleh Banjarmasin Tahun 2013.

Metode: Penelitian yang digunakan yaitu penelitian survei analitik dengan metode pendekatan *retrospective*. Populasi adalah seluruh ibu yang bersalin di ruang VK Bersalin di RSUD dr. H. Moch Ansari Saleh Banjarmasin Tahun 2013. Pengambilan sampel menggunakan teknik *total sampling* dengan jumlah 1140 ibu bersalin. Analisis bivariat menggunakan *Chi-Square* dengan tingkat kepercayaan 95% ($\alpha = 0,05$).

Hasil: Berdasarkan analisis data hubungan umur dengan kejadian preeklamsi berat didapatkan p sebesar 0,192. Nilai p tersebut lebih besar dari 0,05, artinya tidak ada hubungan yang bermakna antara umur dengan preeklamsi berat. analisis data hubungan paritas dengan kejadian preeklamsi berat didapattkan nilai p sebesar 0,294. Nilai p tersebut lebih besar dari 0,05 artinya tidak ada hubungan yang bermakna antara paritas dengan preeklamsi berat.

Kesimpulan: Dapat disimpulkan bahwa tidak ada hubungan antara umur dan paritas dengan kejadian preeklamsi berat.

Kata Kunci: Umur, paritas, preeklamsi berat.